

Dandim Romas Beri Arahan Kepada Personel Kodim 0410 KBL Guna Mendukung Tugas Pokok TNI AD

Bandar Lampung, Detikperu.com— Komandan Kodim 0410/KBL Kolonel Inf Romas Herlandes SE.,M.Si.,MM, di dampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXX Dim 0410/KBL Ny. Esa Romas Herlandes memberi pengarahan Prajurit, PNS dan Persit di Markas Kodim 0410/KBL Jln. Imam Bonjol, Langkapura, Kota Bandar Lampung, pada Kamis (2/11/2021)

Kegiatan pengarahan ini dihadiri juga oleh Kasdim 0410/KBL Letkol Dr Imam Safei SH.,MH, Perwira Staf, Prajurit Bintara, Tamtama, PNS dan Persit Kodim 0410/KBL.

Dalam arahannya, Dandim Kolonel Romas Herlandes mengatakan kegiatan ini sebagai sarana menyampaikan hasil arahan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) yang wajib di ketahui dan di pedomani oleh setiap Prajurit TNI AD.

“Apa yang menjadi arahan ini, di harapkan bisa di pedomani dan diterapkan dalam pelaksanaan tugas sebagai Prajurit Kodim 0410/KBL,” Ucapnya.

Adapun beberapa pokok arahan bapak Kasad kepada kita sebagai aparat teritorial antara lain berada di dalam perintah harian Kasad yakni meningkatkan kemampuan teritorial dengan mempedomani, mengamati dan mengamalkan 8 Wajib TNI.

“Atensi tersebut ada di salah satu perintah harian Kasad yakni TNI AD harus hadir di tengah tengah kesulitan masyarakat apapun bentuknya dan senantiasa menjadi solusi bagi masyarakat. Ini merupakan strassing yang perlu di pedomani dan kemudian di implementasikan sebagai aparat teritorial,” Ujar

Dandim.

Lanjutnya, Dandim menegaskan kepada Prajurit, PNS dan Persit Kodim 0410/KBL agar senantiasa menghindari pelanggaran sehingga dapat merusak marwah TNI AD.

“Oleh karenanya di sini saya tegaskan baik itu kepada Prajurit, PNS maupun Persit bisa dapat mencegah dirinya untuk melakukan hal-hal yang dapat mencoreng nama baik TNI AD,” Tegasnya

Di akhir kegiatan, Dandim 0410/KBL di dampingi Istri memberikan kuis sekaligus tali asih secara simbolis kepada Prajurit, PNS dan Persit Kodim 0410/KBL guna meningkatkan kekompakan serta mempererat silaturahmi dengan keluarga besar Kodim 0410/KBL. (R)

Dandim 0410/KBL Beri Penghargaan Kepada 7 Prajurit Teladan dan Anak Prajurit Berprestasi

Bandar Lampung Detikperu.com– Komandan Kodim 0410/KBL Kolonel Inf Romas Herlandes S.E.,M.Si.,M.M., memberikan penghargaan kepada Prajurit teladan dan anak berprestasi pada Triwulan IV TA 2021 di Markas Kodim 0410/KBL Jln. Imam Bonjol Langkapura Kota Bandar Lampung, Kamis (2/12)

Adapun masing-masing prajurit teladan itu, yakni Serda Abdul Khoir (Ba Dosir Sipers Dim 0410/KBL), Serda Ismanto (Babinsa Koramil 410-01/Panjang), Sertu Animan (Babinsa Koramil

410-02/TBS), Serka M Fikri (Babinsa Koramil 410-03/TBU), Peltu Andi Wahyu (Babinsa Koramil 410-04/TKT), Serda Jasmin dan Pelda Romulo (Babinsa Koramil 410-06/Kedaton).

Kegiatan ditandai dengan pemberian sertifikat dan Cinderamata sebagai bentuk penghargaan oleh Dandim 0410/KBL kepada ketujuh orang Prajurit Teladan dan anak anak Prajurit yang berprestasi di tingkat SD, SMP, SMA dan Perguruan Tinggi.

Dandim 0410/KBL mengatakan penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi atas kinerja dan dedikasi yang cukup baik yang telah dilakukan oleh personel pada Triwulan Ke-IV TA. 2021.

“Selain itu, pada hari ini juga kita memberikan tali asih sebagai bentuk penghargaan dan apresiasi kepada anak-anak Prajurit yang berprestasi. Mudah-mudahan hal ini bisa memberi contoh dan memotivasi kepada personel lainnya untuk tetap melakukan dan berbuat yang terbaik untuk satuan dan keluarganya di rumah,”Ucap Dandim.

Sementara itu Serda Abdul Khoir menyampaikan ucapan terima kasih atas penghargaan yang diberikan Komandan Kodim 0410/KBL kepadanya.

“Alhamdulillah, pada hari ini kami menerima suatu bentuk penghargaan dari Dandim. Tentunya hal ini sangat memotivasi kami sebagai Prajurit untuk terus berbuat yang lebih baik lagi,” pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan antara lain, Kasdim 0410/KBL Letkol Inf Dr Imam Safei SH.,MH, para Danramil Jajaran Kodim 0410/KBL, Perwira Staf Kodim 0410/KBL, Prajurit Bintara, Tamtama dan PNS Kodim 0410/KBL. (R)

Satreskrim Polres Tubaba Tangkap Pelaku Penipuan

Tulang Bawang Barat, Detikperu.com – Tekab 308 Satuan Reserse Kriminal Polres Tulang Bawang Barat menangkap Harun (35) warga Sumber Rejo, Kecamatan Kota Gajah, Kabupaten Lampung Tengah lantaran telah melakukan penipuan dan penggelapan dua unit handphone dan sebuah kendaraan roda dua milik Firman Andrawan.

Peristiwa tersebut terjadi bermula ketika pelaku Harun datang ke kediaman Eko Budiono di Tiyuh Pulung Kencana, Kecamatan Tulang Bawang Tengah, Tubaba pada 31 Oktober lalu untuk membayar hutang.

Saat itu, Firman Andrawan sedang berada di kediaman Eko Budiono yang tidak lain sepupunya sendiri. Ketika Firman Andrawan sedang terlelap tertidur diruang tamu Harun membangunkannya untuk meminjam kunci motor dan handphon miliknya, pada akhirnya Firman Meminjamkan kepada Harun.

Namun ketika Firman Andrawan terbangun sekitar satu jam kemudian kendaraanya belum juga tiba, bahkan kedua handphon yang diletakan di samping televisi juga ikut raib. Lantaran perihal tersebut, akhirnya Firman Andrawan melaporkan ke petugas kepolisian.

Kapolres Tubaba, AKBP Sunhot P Silalahi S.I.K. M.M yang diwakili Kasat Reskrim, AKP Fredy Aprisa Putra Parina S.H .M.H mengatakan pelaku Harun ditangkap saat bersembunyi di Kabupaten Mesuji.

“Pelaku ditangkap Selasa, 30 November, 2021. Sedangkan Barang Bukti (BB) yang disita iyalah sepeda motor merk yamaha vixion milik korban,” kata Kasat Reskrim pada Rabu, 01 Desember, 2021.

Setelah dilakukan penyelidikan lebih lanjut oleh petugas

kepolisian, ternyata pelaku memang kerap melakukan aksi kriminalitas bersama rekan-rekannya.

“Hasil pengembangan kami Tekab 308 juga menangkap ke empat rekannya yang berinisial BA, MU, NG dan ER. Mereka ditangkap di tempat berbeda,” tukasnya.

Untuk mempertanggung jawabkan perbuatannya, Harun terpaksa menghuni jeruji besi dengan jeratan pasal 378 dan 372 KUH-Pidana terkait penipuan dan penggelapan serta keempat rekannya dijerat pasal 480 KUHP. (Firman)

Babinsa Koramil 410-06 Kedaton dan Bhabinkamtibmas Bantu Korban Kecelakaan Beruntun

Bandar Lampung, Detikperu.com– Babinsa Koramil 410-06/Kedaton Kodim 0410/KBL membantu korban kecelakaan beruntun yang terjadi di depan Makoramil Kedaton Jln. Soekarno Hatta, Kota Bandar Lampung, pada Rabu (1/12/2021)

“Ya, tadi sore sekitar pukul 17.00 WIB telah terjadi kecelakaan beruntun tepatnya di depan Makoramil Kedaton,” kata Babinsa Serda Guratno.

Lebih lanjut, Serda Guratno menceritakan bahwa kecelakaan terjadi lantaran kendaraan Mitsubishi Engkel bernopol BE 9569 BT dikemudikan oleh AS (31) dari arah panjang menuju Rajabasa yang akan putar jalur di tepatnya di depan Makoramil Kedaton.

“Saat Mitsubishi Engkel hendak putar jalur, seketika itu

kendaraan Daihatsu Xenia bernopol BK 1588 WG yang berada tepat di belakangnya menabrak bagian belakang Mitsubishi Engkel tersebut dan pada akhirnya satu unit kendaraan roda dua yang di kendarai oleh DW (25) warga Rajabasa Jaya juga menabrak bagian belakang Xenia tersebut," Kata Guratno

Dari kejadian itu pengemudi Xenia dan pengemudi sepeda motor mengalami luka ringan. Untuk pengemudi Xenia di bawa ke rumah sakit Imanuel oleh Bhabinkamtibmas dan pengemudi sepeda motor di bawa ke Klinik Mitra Anda oleh Babinsa Koramil Kedaton guna mendapat penanganan medis.

Dan kemudian Babinsa Koramil Kedaton bersama aparat kepolisian setempat membantu kelancaran arus lalu lintas yang sempat mengalami kemacetan akibat dari kecelakaan tersebut.(R)

Bhabinkamtibmas Desa Margo Mulyo Datangi Rumah Warga Yang Belum Divaksin

Mesuji, Detikperu.com- Dalam penanganan Penyebaran Virus Covid-19 yang melanda Negeri ini, seluruh Instansi berjibaku, mulai dari Pemerintah Pusat, Provinsi, dan Kabupaten, serta Tenaga Kesehatan dan Institusi TNI, Polri, mereka saling bahu membahu dalam upaya memutus mata rantai Penyebaran Virus Covid-19 dan mensukseskan Vaksinasi di seluruh Daerah sampai pelosok Desa.

Seperti yang di lakukan oleh Briptu Tomi Dean Tambunan S.H, M.M Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Mesuji Timur, Kabupaten Mesuji, bersama dengan tenaga Kesehatan Bidan Desa Margo Mulyo, Kecamatan Mesuji Timur, Titik Puspita Ningrum Amd. Keb,

turun langsung mendatangi Rumah Warga yang belum melakukan Vaksin, agar pencapaian di Desa tersebut 100%. Rabu (01/12/21).

Kegiatan hari ini, Jelas Briptu Tomi Dean Tambunan S.H, M.M selaku Bhabinkamtibmas Desa Margo Mulyo mewakili Kapolsek Mesuji Timur IPTU Heri Ramanda, Kami bersama Bidan Desa dan Perangkat Desa, turun langsung ke Masyarakat dengan mendatangi setiap Rumah yang belum divaksin.

Lebih lanjut, adapun tujuan dilakukannya hal tersebut adalah untuk mengajak Masyarakat agar mau di suntik Vaksin, sehingga Program percepatan di desa margo mulyo dapat tercapai 100%, dan kita semua dapat segera memutus mata rantai penyebaran Covid-19.

Briptu Tomi berharap mudah – mudahan dengan segera tercapainya Vaksinasi kepada Masyarakat 100%, kita dapat segera memutus penyebaran Covid-19, sehingga tatanan kehidupan dapat segera pulih seperti sedia kala. Kemudian diharapkan kesadaran seluruh Masyarakat, agar tetap mematuhi Protokol Kesehatan dengan menjaga 5M.” Pungkasnya. (Mantoni)

Wakil Bupati Terima Audiensi PII Tanggamus

Kotaagung Timur, Detikperu.com- Wakil Bupati Tanggamus Hi. AM. Syafe'i didampingi Kepala Dinas Pendidikan Yadi Mulyadi, menerima audiensi dari Pelajar Islam Indonesia (PII) Kabupaten Tanggamus, di ruang kerjanya, Selasa (30/11/2021).

Ketua PII, Aldo Rizaldi, dalam kesempatan itu menyampaikan maksud kedatangannya adalah untuk silaturahmi dan menyampaikan

program kerja PII di Kabupaten Tanggamus.

“Yang mana kami Pelajar Islam Indonesia adalah organisasi yang konsen terhadap pendidikan dan kebudayaan. Artinya PII sendiri itu berperan untuk mengkader para pelajar untuk mengantisipasi dalam hal pengembangan potensi pelajar, pengembangan minat belajar yang ikut kita didik, kita latih untuk menjadi pemimpin. Ketika para pelajar yang sudah tergabung dalam PII itu siap terjun ke masyarakat siap menjadi fasilitator dan inisiator didalam masyarakat,” terang Aldo.

Aldo juga menyatakan siap berkolaborasi dan bersinergi dengan Pemerintah Kabupaten Tanggamus dalam pembangunan di Kabupaten Tanggamus.

Sementara Wabup AM. Syafi'i menyampaikan menyambut baik audiensi yang dilakukan oleh PPI Tanggamus.

Wabup juga menyampaikan wejangan kepada jajaran PII untuk terus semangat, menguatkan komitmen dalam berorganisasi.

“Berkompetisi dengan baik, tunjukkan kita lebih baik karena proses regenerasi terus berjalan.”

“Yuk, kita menjadi inklusif atau punya karakter. Bagaimana menjadi Islam tanpa kehilangan ke Indonesiaan,” ujar Wabup.
(Kominfo/A/A)

Dansat Brimob Anjangsana Ke Kantor SMSI Lampung

Bandar Lampung, Detikperu.com (SMSI)- Dansat Brimobda Lampung, Kombespol Wahyu Widiarso Suprpto anjangsana ke kantor Serikat Media Siber Indonesia (SMSI) Lampung, Rabu (1/12/21).

Perwira menengah dengan 3 melati di pundak ini memberikan motivasi dan mengupas perjalanan hidup semasa ia muda, dan ia terapkan sampai sekarang seperti merubah kebiasaan kurang baik.

Banyak hal yang ia ceritakan dan diskusikan pada pengurus SMSI Lampung.

“Anak muda itu ibarat ikan laut yang hidup, kemana-mana laut asin, tapi ikan laut rasanya tawar, enggak asin. Jadilah seperti itu. Jadi tangguh seperti itu,” kata Kombes Wahyu.

Kata dia, anak muda itu jangan kenal lelah, karena lelah itu diucapkan dan dirasakan saat tidur.

“Di benak kita jangan ada rasa capek, jadi kita enggak capek. Harus selalu semangat,” ucapnya.

Ia mengatakan, semangat itu dari hati, pikiran yang mendasari bergerak, jadi lebih sempurna.

Ketua SMSI Lampung, Donny Irawan yang didampingi beberapa pengurus SMSI mengapresiasi kedatangan Dansat Brimobda Lampung, Kombespol Wahyu Widiarso Suprpto yang bersilaturahmi.

“Kami mengapresiasi, dengan kesibukan beliau (Kombes Wahyu) masih mau bertemu dengan para pemilik media online di Lampung. Kita harapkan terjalinnya sinergitas polri dan media,” ucapnya.(rls)

Koramil 410-02 TBS Terus

Gelar Vaksinasi Untuk Masyarakat

Bandar Lampung, Detikperu.com– Koramil 02 Teluk Betung Selatan (TBS) Kodim 0410/KBL menggelar serbuan Vaksinasi Covid 19 untuk warga masyarakat, bertempat di Sub Ramil 410-02 TBS Jln. Teuku Cik Ditiro Kemiling Kota Bandar Lampung, pada Rabu (1/12/2021)

Pada kesempatan yang ada, Danramil 410-02/TBS Mayor Inf Suprpto menyampaikan terima kasih kepada masyarakat kota Bandar Lampung khususnya wilayah Kemiling dan sekitarnya yang telah datang untuk melaksanakan suntik Vaksin Covid 19.

Danramil juga mengajak kepada seluruh masyarakat untuk menumbuhkan kesadaran akan pentingnya vaksin covid 19 agar situasi Pandemi di Negeri ini cepat berakhir.

“Harapan saya seluruh masyarakat ikut mendukung kegiatan vaksinasi ini agar herd immunity di kota Bandar Lampung bisa segera tercapai sehingga apa yang menjadi harapan kita semua untuk Bandar Lampung menuju ke zona hijau dapat terwujud,” pungkasnya. (R)

Polemik HGU PT HIM, Endro S Yahman: Senin Depan Panja Ukur Ulang Komisi II DPR RI

Kunjungan Spesifik ke Lampung

Bandar Lampung, Detikperu.com- Polemik HGU PT HIM yang digugat oleh masyarakat 5 (lima) keturunan Bandardewa Tulangbawang Barat, Provinsi Lampung hingga ke PTUN Bandar Lampung akhirnya menggugah rasa kemanusiaan DPR RI. Melalui Anggota Komisi II DPR RI Endro S Yahman, menginformasikan bahwa pengukuran ulang HGU, Komisi II DPR RI telah mengagendakan pada Senin 6 Desember mendatang melakukan kunjungan spesifik ke Lampung.

“Rencana 6 Desember Panja pengukuran ulang HGU Komisi II DPR RI akan kunjungan spesifik ke Lampung untuk memanggil Swasta dan Pemda serta Kapolda,” ujar Endro S Yahman, kepada awak media ini melalui pesan WhatsApp. Rabu (1/12/2021).

Meski begitu, Endro belum mengetahui apakah PT HIM akan turut dipanggil atau tidak lantaran kasus HGU No 16 sudah masuk ke ranah hukum.

“Saya belum tahu apakah PT HIM masuk dalam undangan, karena pertimbangan sudah masuk ranah pengadilan, biasanya tidak etis, karena bisa dianggap intervensi,” pungkas politisi PDIP asal Lampung yang dikenal getol memperjuangkan hak atas tanah konstituen di dapilnya.

Seperti diketahui, masyarakat 5 keturunan Bandardewa melalui kuasa ahli waris Ir Achmad Sobrie mengatakan bahwa pihaknya melakukan upaya hukum di PTUN Bandarlampung setelah selama 40 tahun berjuang melawan mafia tanah yang merampas tanah Ulayat masyarakat 5 keturunan Bandardewa seluas 1.470 hektar di Pal 133-139 Tulangbawang Barat. Tanpa meminta izin kepada ahli waris, PT HIM kedatangan menanam karet sepihak di lahan 5 keturunan Bandardewa ini.

Sidang gugatan masyarakat 5 keturunan Bandardewa terhadap HGU No 16 atas nama PT HIM di PTUN Bandarlampung perkara No: 39/Pdt.G/2021/PTUN. BL tersebut telah memasuki pemeriksaan saksi ahli penggugat (5 keturunan Bandardewa) dan tergugat II

intervensi (PT HIM) masing-masing satu orang. Sidang akan dilanjutkan besok Kamis (2/12), dengan agenda mendengarkan kesimpulan para pihak. (rilis)

Serka Mulyono Himbau Masyarakat Untuk Selalu Patuhi Prokes

Tulang Bawang, Detikperu.com- Serka Mulyono, meminta warga Kampung Catur Karya Buana, Kecamatan Banjar Margo, Kabupaten Tulang Bawang agar selalu mematuhi protokol kesehatan (Prokes), Rabu 1 Desember 2021.

Anggota Koramil 426-04 Banjar Agung, Kodim 0426 Tulang bawang itu tak henti hentinya memberikan imbauan kepada masyarakat tentang Prokes.

“Imbauan wajib kami sampaikan kepada masyarakat agar bisa patuh dengan prokes. Jadi, tidak ada alasan lupa bagi masyarakat untuk terapkan Prokes,” jelas Mulyono kepada wartawan.

Mulyono pastikan jika dirinya bersama perangkat desa dan Babinkamtibmas akan terus turun ke tengah tengah masyarakat langsung untuk ingatkan prokes.(HR)